

Pechstein vor Disl und Hettich

Künstler Frank Krüger aus Cala Rajada versteigerte elf Gemälde für 32.112 Euro

Damit hatte nicht mal Claudia Pechstein selbst gerechnet", freut sich Frank Krüger im Gespräch mit MM. Der Künstler aus Cala Rajada kehrte aus Turin mit dem Gefühl zurück, etwas geleistet zu haben. Er hatte Ölbilder von elf prominenten deutschen Olympioniken gemalt, die während der am Sonntag zu Ende gegangenen Spiele im Turiner Champions Club ausgestellt waren und dort von den Sportlern signiert wurden.

Die Gemälde wurden versteigert und brachten

sage und schreibe 32.112 Euro ein. Den Rekord-Erlös erzielte das Porträt von Eisschnellläuferin Claudia Pechstein mit 11.751 Euro, gefolgt von Biathletin Uschi Disl mit 5000 Euro und dem dreifachen Medaillengewinner Georg Hettich (Nordische Kombination), dessen Bild 4070 Euro einbrachte.

Die Ölbilder wurden von Frank Krüger, der seit 1996 auf Mallorca lebt, gratis zur Verfügung gestellt. Der Erlös wird gespendet, fließt in die Förderung des deutschen Nachwuchses im Behindertensport. (nimü)



Das Bild von Claudia Pechstein (o. mit Kunstmaler Frank Krüger) war einem Fan 11.751 Euro wert. Auch Georg Hettich (l.) und Uschi Disl fanden die Gemälde-Aktion gut.

